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CONVOCAÇÃO 

 

O Conselho Municipal de Direitos da Criança e do Adolescente - CMDCA estará reunido no 

próximo dia 29/06/2023, às 09h no Museu Major Novaes, para realização da 6ª Reunião Ordinária. 

 

Vimos através desta convocação, salientar que sua presença torna-se imprescindível. 

 

Solicitamos que em caso de ausência, o Conselheiro Titular seja substituído pelo suplente e 

encaminhe à Secretária do CMDCA, por ele, a justificativa da falta. 

 

 

 

PAUTA 

 

 

 Aprovação da Ata Ordinária n.º 05/2023; 

 Eleição da Mesa Diretora;  

 Prestação de contas referente ao mês de maio; 

 Informes da Comissão Especial responsável pelo Processo de Escolha dos Conselheiros 

Tutelares; 

 Informe sobre a Comissão Setorial Permanente de Políticas Básicas e Garantias de Direitos 

do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente; 

 Restruturação da Comissão que avalia documentação das certificações do CMDCA; 

 Documentos recebidos da Promotoria; 

 Renovação da certificação das Instituições; 

 Documentos recebidos do Conselho Tutelar; 

 Informes Gerais. 

mailto:cmdca@cruzeiro.sp.gov.br


t

CONSELTI(} }ÍUNICIPAL Df, DIRf,ITOS DA. CRTANqÂ E DO ̂ ÀIX}LESCENTE - CMIEÂ

(TUZEIRO/SP

6I REUNIÃO ORDINÁRIA
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANCA E ADOTESCENTE

No dia 29 de junho de 2O23, no Auditório do Museu, às 09h15, deu-se início à 63 Reunião
Ordinária do CMDCA, conforme l ista de part icipantes. A até então Vice-Presidente ír is
Rodrigues, saudou todos os presentes e deu início a primeira pauta da reunião como
Presidente Interina, informando sobre a Carta de Renúncia do atual presidente Erick dos
Santos, que passou a ser Conselheiro Supletente do CMDCA. Após questionou se todos os
Conselheiros aprovavam a ata da 5e Reunião Ordinária e a Prestação de Contas do mês de
maio, ambas foram aprovadas. Posteriormente, abordou-se a segunda pauta referente à
Eleição da Mesa Diretora. Após abrir-se aos Conselheiros a possibi l idade de candidaturas
voluntárias, foram obtidas as seguintes candidaturas: A Sra. ír is Rodrigues manifestou
interesse em ser Presidente do CMDCA, o Sr. Robson André Silva manifestou interesse em
ser Vice-Presidente, e a Srta. Gabriela Alves manifestou interesse em ocupar o cargo de
Secretária. Os três candidatos foram eleitos sem objeções. Dando sequência as pautas, a
Sra. ír is sol icitou que um membro da Comissão Especial do Processo de Escolha dos
Conselheiros Tutelares comentasse sobre o andamento do mesmo. A Srta. Gabriela Alves
comparti lhou com todos informações atualizadas sobre as etapas da avaliação psicológica,
tanto em grupo quanto individualmente, que ocorreram nos dias 18 e 25 de junho na
FACIC. Ela enfatizou que a decisão de conduzir as avaliações separadamente part iu das
psicólogas, visando garantir o sucesso dessas avaliações, que são de extrema importância
para um cargo tão relevante como o de Conselheiro Tutelar. Dos 28 candidatos
convocados, 08 candidatos não compareceram na primeira etapa da avaliação escrita e o
resultado será publicado em 30 de junho. A Sra. ír is complementa informando que todas
as fases do Processo de Escolha são apresentadas ao Promotor de Justiça e que seria
realizada uma reunião com o Ministério Públíco no mesmo dia 30 de junho para
alinhamentos. A próxima pauta abordada refere-se aos informes sobre a Comissão Setorial
Permanente de Polít icas Básicas e Garantias de Direitos do CMDCA. A Srta. Ana Eliza,
representante da Secretaria Municipal de Saúde (SEMUS) e membro da Comissão,
comparti lha a decisão de abordar o trabalho proposto pelo Promotor de Justiça para
prevenção de suicídios entre os jovens do Município como "Valorização da Vida". Essa
decisão foi tomada após um alinhamento entre os membros da comissão e um
representante da Secretaria da Educação, Para tanto, foi programado um evento a ser
realizado no dia O8 de julho, durante a reunião de planejamento da Secretaria de Educação
(HTPC), com a part iclpação de representantes do NASCE. A Comissão cotou dois psicólogos
para capacltar esses profissionais a identificarem alunos em potencial risco, porém o Sr.
Márlo Flávlo Sllva Costa, Secretárlo Munlclpal de Educação, disponlbl l lzou um proflsslonal,
dispensando a necessidade do investimento. Nesta reunião, será apresentado aos
profissionais da rede de ensino um fluxo para direcionamento adequado dos alunos que
apresentam sintomas de depressão, com o objetivo de garantir a redução do agravamento
desses casos e obter maior precisão no índice de casos tratados. A Sra. ír is Rodrigues
acrescenta, destacando o ofício resposta recebido da Secretaria de Saúde, o qual informa
sobre os atendimentos realizados pelas psicólogas aos jovens que estão em sítuação de
tentativa de suicídio. Esse documento foi sol icitado com o propósito de analisar as
possibi l idade de melhoria e embasar a resposta ao Promotor de Justiça sobre as ações
realizadas nessa temática. Seguindo a pauta, a Presidente eleita aborda a reestruturação
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da Comissão responsável pela avaliação da documentação das cert i f icações do CMDCA.
Foi identif icada a necessidade de incluir mais dois integrantes do Poder Público para
auxil iar na análise dos documentos e visitas às insti tuições. Dessa forma, foram nomeadas
pela plenária Gabriela Alves, representante do Gabinete, e Claudia Regina de Almeida,
representante da Secretaria de Finanças, como novos membros. A Presidente então
aborda a pauta referente ao ofício resposta da Promotoria em relação ao convite do
CMDCA para que um membro do Ministério Público realize visítas nas insti tuições durante
o processo de renovação da inscrição junto ao Conselho. A Promotoria esclarece que as
visitas do Ministério Público às insti tuições têm como objetivo a f iscalização conjunta com
o Conselho Tutelar. Considerando que as visitas do CMDCA têm um propósito específico
relacionado ao processo de renovação do cert i f icado, não se faz necessária a presença do
Ministério Público. O Vice-Presidente eleito aborda a pauta referente à Renovação do
cert i f icado das Insti tuições inscritas no CMDCA, abrindo a plenária para para votação dos
pareceres da Comissão de Resolução. De acordo com a plenária t iveram os cert i f icados
renovados as seguintes instituições: ABA, ASSOCIAçÃO ACONTECER, APAE, CIEE, CREAS,
CMC, INSA, PALPARE e CASA LAR. E não foram renovadas devido a pendências na entrega
de documentação, conforme votação da plenária, as seguÍntes insti tuições: ADAMC,
DOMAIN e CFJ. A Presidente dá continuidade à pauta abordando os documentos recebidos
do Conselho Tutelar. No primeiro ofício, o Conselho Tutelar solicita apoio na articulação
necessária para viabilizar as reuniões com a rede de proteção, com o objetivo de promover
ações conjuntas. No segundo ofício, o Conselho Tutelar informa sobre a lotação máxima
do abrigo para crianças e adolescentes do município. A Conselheira Tutelar Francis Cart ier
compareceu à reunião para reiterar a questão da lotação do abrigo, enfatizando a
gravidade da situação. lsso abriu a discussão entre os Conselheiros para explorar possíveis
soluções. Durante a discussão, os Conselheiros exploraram diferentes alternativas,
incluindo a possibi l idade de realocar as crianças para abrigos em cidades vizinhas e realizar
reuniões com a rede de apoio para assegurar a proteção de crianças e adolescentes, bem
como a realização de um trabalho conjunto com as famíl ias dessas crianças e adolescentes,
visando promover um ambiente mais acolhedor e propício ao desenvolvimento saudável
desses jovens. Após as deliberações, nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada.

Publique-se, inclusive sob a forma de fixação no átrio da Casa dos Conselhos; registre-se e arquive-se em atendimento
ao princípio da publicidade dos atos administ;ativos e em observância aos preceitos contidos na Lei Orgânica
Municipal. Em 30/O312023.
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